









Inicio > Noticias

> EnRútate por el ambiente cierra un año de logros para la localidad industrial y de la Bahía de Cartagena

EnRútate por el ambiente cierra un año de logros para la localidad industrial y de la Bahía de Cartagena

Categoria: Información





🚬 Visitas al sitio: 4 💃



EPA Cartagena, Ecopetrol y Refinería de Cartagena, realizaron el acto de clausura de las actividades de la Estrategia EnRútate por el Ambiente del año 2023, destacando logros en el fomento del cuidado, la recuperación y protección ambiental de los entornos en la localidad industrial y de la Bahía de la ciudad de Cartagena. Para ello han involucrado a miembros de las organizaciones de base, las Juntas de Acción Comunal, instituciones educativas, centros de vida y centros de desarrollo infantil.

De la estrategia "EnRútate por el ambiente" se destacan los siguientes logros alcanzados en 2023:

- Intervencion de 15 sectores de la localidad industrial y de la Bania, ademas de Villa Rosa, el Libertador, Bernardo Jaramillo, Bellavista, Nelson Mandela, Sucre, Albornoz, Ceballos, Santa Clara, 20 de Julio, Arroz Barato, Puerta de Hierro y Policarpa.
- Capacitación para 873 personas en temáticas relacionadas con la disposición adecuada de los residuos sólidos, recuperación de zonas verdes, cuidado de los caños y canales, ecosistemas estratégicos, cambio climático, energías renovables, prevención del riesgo de desastres y la transversalización de los Proyectos Ambientales Escolares (PRAE).
- Intervención de 9 instituciones educativas.
- Conformación de 10 grupos de guardianes de los caños.
- Un total de 10 jornadas de recuperación realizadas con el operador de aseo Veolia, en las cuales se recolectaron 120 toneladas de residuos no aprovechables.
- Mas de 1.300 personas de diferentes grupos de edades de la Localidad industrial y de la Bahía capacitadas en temáticas ambientales.

"Destaco este tipo de alianzas en las que organizaciones estatales y privadas, de la mano con las comunidades, articulan esfuerzos, recursos y acciones para lograr un mayor impacto social en la protección de los ecosistemas y la gestión ambiental en el territorio, hacia la consolidación de una cultura de protección y preservación del ambiente. Hoy la ciudad cuenta con 250 guardianes de los caños, quienes, después de ser capacitados, han desarrollado un compromiso con la protección de su entorno y de los cuerpos de agua que circundan su territorio, dotados de uniformes e implementos necesarios para desarrollar adecuadamente su misión" manifestó Arelis Mendoza Cabarcas, subdirectora de Investigación y Educación Ambiental del EPA Cartagena.

"Desde el grupo Ecopetrol y Refinería de Cartagena hemos venido trabajando en el programa 'EnRútate por el Ambiente', en una alianza con el EPA y Cardique. Realmente es un programa que nos enorgullece por lo que hemos logrado en conciencia ambiental con los jóvenes, comunidades, líderes de las comunidades, comunidad estudiantil y personas de la tercera edad, que también se han unido al programa" concluyó Carlos José Crismatt Corena, jefe Territorial Caribe de Ecopetrol.

El programa tiene tres componentes. El primero, relacionado con la gestión de espacios públicos para sitios de esparcimiento libres y cuidado del medio ambiente. El segundo, guardianes de los caños, que busca que sean promotores en sus comunidades del cuidado de estos cuerpos de agua. El tercero, el compromiso de todas las comunidades, incluyendo la comunidad educativa, a través de programas ambientales. Las personas de la tercera edad también son promotores de este programa. Realmente es un programa que nos enorgullece por lo que hemos logrado en conciencia ambiental con los jóvenes, comunidades, líderes de las comunidades, comunidades estudiantiles y personas de la tercera edad que también se han unido al programa." concluyó Carlos José Crismatt Corena, jefe Territorial Caribe de Ecopetrol.

En el evento de cierre, se realizó la socialización de experiencias exitosas de voluntariado, y transferencia de conocimientos sobre el impacto de los plásticos en la salud de los ecosistemas, lanzamiento del aplicativo de biodiversidad diseñado por el EPA Cartagena como herramienta para la educación ambiental y el ejercicio práctico para conocer la huella de carbono de los participantes.

EPA Cartagena, Ecopetrol y Refinería Cartagena, trabajan articulados para lograr mayor impacto en acciones de educación y preservación del ambiente en Cartagena, para de esta manera contribuir al programa. Salvemos Juntos Nuestro Patrimonio Ambiental.

¿Te pareció útil este contenido?

Sín votos (todavía)

TE PUEDE INTERESAR





Gestion de riesgo

(Dic 20, 2023 **** Gestión del Riesgo hace un llamado a la prevención ante fuertes vientos Gestion de riesgo



(Dic 20, 2023 **** Gestión del Riesgo pagó el último trimestre a damnificados de olas invernales anteriores y San...





(Dic 20, 2023 **** DISTRISEGURIDAD CUMPLIÓ AL 100% TODAS LAS METAS DE PLAN **DE DESARROLLO**









Alcaldía Distrital de Cartagena de Indias





Sede principal

Nit: 890-480-184-4

Dirección: Cra. 2 # 36-86, Cartagena, Bolivar - Colombia - Código postal 130001

Teléfono conmutador: +57 605 641 13 70

Línea gratuita: 01-8000-415393

Línea Anticorrupción: 01-8000-415393

Denuncias por actos de corrupción: transparenciayanticorrupcion@cartagena.gov.co

Acciones de tutela: unidaddetutelas@cartagena.gov.co

Notificaciones judiciales: notificaciones judiciales administrativo@cartagena.gov.co

Correo institucional: alcalde@cartagena.gov.co

Horarios de Atención Presencial:

Lunes a jueves de 8:00 a.m. - 6:00 p.m.

Viernes de 8:00 a.m. - 5:00 p.m.

Copyright © 2022-Derechos reservados- V.1.6.1

























Configuración de privacidad